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Aplazan una semana 
la aprobación de ley 

La Asamblea Legislativa aplazará 
por una semana la aprobación de la 
Ley de Transferencia Voluntaria de 
Tierras con Vocación Agrícola y la 
Ley Especial Determinante del Desti
no de las tierras excedentes de 245 
hectáreas. 

JUNTA GENERAL. En torma urgen
te la Asociación Nacional de la Em
presa Privada (ANEP), convocó ano
che a sus socios para una Junta 
General a fin de buscar los mecanis
mos a seguir en relación al "paquete" 
de leyes que se encuentran en la 

-Foto de LA PRENSA, por Valiente 

Asamble·a y que consideran lesivas, 
especialmente para el sector agrope
cuario. La reunión tuvo lugar en el 
Hotel Siesta y contó con la participa
ción de numerosos representantes de 
la empresa privada. 

Así lo dio a conocer ayer el Dr. Os
ear Santamaría, 'secretario ejecutivo 
de la Asociación Nacional de la Em
presa Privada (ANEP), luego de una 
reunión con el presidente de la Asam- · 
blea Legislativa. 

Deseamos ser escuchados por la Co
misión de Legislación, añadió el Dr. 
Santamaría, porq ue como sector que 

en un momento dado, por la aplica
ción de estas leyes saldríamos perju
dicados, creo que tenemos que vertir 
nuestra opinión, sobre todo cuando 
estos proyectos de leyes, podrían in
fluir en una forma bastante drástica 
en lo que podría ser el futuro de la 
economía de nuestro país. 

De esa manera queremos contribuir 
en el análisis de estas leyes en cuanto 
a emitir opiniones, criterios, y a eso 
obedece que hemos pedido un plazo, 
una prórroga, para que estas leyes 
permanezcan en el seno de esta Comi
sión y nos permita traer una evalua-

Corte admite recurso 
presentó D' Aubuisson 

La Sala de lo Constitu
cional de la Corte Supre
ma de Justicia, admitió 
el Recurso de Exhibi
ción Personal presenta
do por el mayor Roberto 
D'Aubuisson y nombró 
un Juez Ejecutor. 

El abogado nombrado 

por la Sala es el Dr. Ar
mando Napoleón Alba
nez, según se informó. 
· La Ley de Procedi
mientos Constituciona
les determina un plazo 
de cinco días a partir de 

-Pasa a la página 56-

Medidas del gobierno 
preocupan a colegios 

Preocupan a la Fede
ración de Centros de 
Educación Católica, las 
medidas que el gobierno 
impone en contra del de
sarrollo del sistema de 
enseñanza privada. 

La Federación afirma 
que hay deterioro en la 

educación nacional, pú
blica y privada, por la 
violencia y guerra que 
provoca la calda devalo
res elementales para la 
convivencia, el empobre
cimiento de la economía, 

-Pasa a la página 62-

Fiscalía apela· fallo en 
·favor asesinos diputado 

El Ministerio Público 
apeló ayer de la resolu
ción de amnistla que en 
favor de cuatro implica
dos en la muerte del di
putado José Dolores Or
tiz, emitió el Juez 4o. de 
lo Penal. 

En horas de la maña
na , se presentaron al 
Centro Judicial "Isidro 

Menéndez", represen
tantes de la Fiscalía Ge
neral de la República, 
para entregar al Dr. Ri
cardo Zam ora , ¡uez 
Cuarto de lo Penal, el co
rrespondiente documen
to, por medio del cual 
explicaban su inconfor-

-Paaa a la pá¡tna 45-

Rechaza acusación de 
despilfarro Pdte. BF A 

Ningún despilfarro de 
fondos de fondos hay en 
el Banco de Fomento 
Agropecuario, afirmó 
ayer el presidente del 
mismo, Ing. y Lic. Joa
quín Alonso Guevara 
Morán. 

Me causa extrañeza, 
afirma, la posición de 
una entidad, desconocí-

da para nosotros, que de
nuncia tal cosa. 

Puntualizó que a la fe
cha el Banco de Fomento 
ha recibido de AID unos 
245 millones de colones, 
con los que se ha impul
sado, especialmente, la 
siembra en unas 800 mil 

-Pasa a la página 49--
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Empleado perece Sacerdote carismático 
electrocutado al 
contactar cables llegará Pxmo. domingo 

Joven que transitaba 
a ntenoche cerca del 
Teatro Presidente, pere
ció electrocutado al ha
cer contacto con cables 
del servicio eléctrico. 

AUDITORIAS. Los fon
dos de programas AID 
que maneja BF A son au
ditados, Ing. y Lic. Joa
quín Alonso Guevara 
Morán. 

Al informar sobre la 
muerte del Carlos Wi
lliam López Castellón, 
de veintiún años de 

· edad, en el Centro Judi
cial "Isidro Menéndez" 
se dijo ayer que él transi
taba por la Calle Circun-

-Pasa a la página 5&-

El carismático sacer- todos estamos necesita
dotejosefino Roberto De • dos de ser sanados en el 
Grandis , llegará a San corazón. 
Salvador el próximo do- Los organizadores ex
mingo, para impartir sus plican que dicho sacer
enseñanzas en el Gimna- dote pertenece a la So
sio del Liceo Salvadore- ciedad de San José, en la 
ño. ci udad de Nueva Or-

La visita del padre De leans , (EE.UU.) Tiene 
Grandis es una gran más de 15 años de traba
oportunidad de aprove- jar en la Renovación Ca
char esa Gracia del Se- rismática Católica. 
ñor que nos llega, ya que Ha impartido ense-
todos los salvadoreños 
necesitamos aprender y -Pasa a la página 43-

Disciplina ·financiera para . . , . 
evitar expans1on Inone,taria 

"Durante el presente año, se han tomado medidas 
de disciplina financiera para evitar una excesiva 
expansión monetaria", dijo el ministro de Econo
mía, Ing. José Ricardo Perdomo. 
• ·Con ésto, agregó, también se buscó ponerle algu
nas medidas a la banca, a fin de que el crédito se 
oriente y se destine hacia actividades eminentemen
te productivas. 

A la par de estas medidas, se tomaron otras desti
nadas a fomentar la producción, la productividad, la 
creación de empleos y robustecer las exportaciones 
no tradicionales, que a la vez puedan crear esque
mas de sustitución de importaciones. 

A este momento, los resultados del programa eco
.nómico, de acuerdo a las metas que se fijaron, han 
sido muy exitosos, afirmó. 

AGUA POTABLE. Ante la grave escasez de agua 
potable que afronta San Esteban Catarina, departa
mento de San Vicente, la 5a. Brigada de Infantería 
ha estado supliendo la necesidad de los vecinos de 
esa localidad. ·' 
·. '1," ' ' 

En términos del crecimiento del producto interno 
bruto, explicó Perdomo, esperamos para est.e año · 
una tasa del 2.2% y por los resultados que tenemos 
hasta la fecha , algunos indicadores de volumen de 
actividad económica, esperamos sobrepasar esa tasa 
del crecimiento del PIB. 

Hemos obtenido resultados favorables de la balan
za comercial con Centroamérica; se ha incrementado 
la actividad económica hacia el Mercado Común 
Centroamericano y las importaciones han disminui
do, aunque todavía mantenemos una situación defi
citiaria, indicó. 

Nos ha afectado mucho la caída de los precios del 
café y que no se han disminuido nuestras importacio
nes; por consiguiente, el desequilibrio de nuestra 

-Pasa a la página 64-

-Folo fJc LA J>HENSA, ¡lOr Gal<in hiJo 
CANCILLER DE CAN ADA. El Canciller, Dr. Ricar
do Acevedo Peralta, izquierda, sa luda a su homólogo 
de Canadá, Joe Clark, que conoce detalles sobre 
Es$Jujpu ~~s1 ~1: 
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